

Laco
—
1925



GEBRAUCHSANWEISUNG
MIKROFASERTUCH

INSTRUCTIONS FOR USE
MICROFIBER CLOTH

GEBRAUCHSANWEISUNG LACO MIKROFASERTUCH

Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem neuen Laco Produkt! Diese Anleitung unterstützt Sie bei der sicheren Montage, Pflege und Nutzung Ihres Produktes, damit Sie lange Freude daran haben.

Eine Uhr verdient die beste Pflege – und genau dafür wurde das Laco Mikrofasertuch entwickelt. Es entfernt Schmutz, Staub und Fingerabdrücke schonend und zuverlässig, ohne empfindliche Oberflächen zu beschädigen. Der rote Laco Logo-Aufdruck bestätigt die hochwertige Verarbeitung und die Herstellung in Deutschland.

TRADITION VERPFLICHTET

Qualität hat bei der Laco Uhrenmanufaktur einen besonders hohen Stellenwert. Für unser Team ist es Verpflichtung und Herausforderung zugleich, die Qualität auf höchstem Niveau zu halten und stetig weiter zu optimieren.

Die Verwendung von ausgesuchten und hochwertigen Materialien sowie eine sorgfältige und präzise Verarbeitung „Made in Germany“ garantieren Ihnen, dass Sie lange Freude an Ihrem Laco Produkt haben werden.

INSTRUCTIONS FOR USE FOR LACO MICROFIBER CLOTH

Congratulations on your new Laco product! This manual will guide you through the proper installation, care, and use of your product so you can enjoy it for a long time.

A watch deserves the best care – and that's exactly what the Laco microfiber cloth was designed for. It gently and effectively removes dirt, dust, and fingerprints without damaging delicate surfaces. The red Laco logo print confirms the high-quality craftsmanship and Made in Germany manufacturing.

TRADITION OBLIGES

Quality is treated as a matter of utmost importance at Laco manufactory. Our team considers it their duty and challenge to keep quality at the highest level while constantly striving to improve.

The use of selected, high-quality materials as well as careful and precise workmanship "Made in Germany" guarantee that you will enjoy your Laco product for a long time.

EIGENSCHAFTEN

Das edle Reinigungstuch besteht aus ultrafeinen Mikrofasern und ist ideal für die Pflege von Uhrengläsern, Gehäusen und Metallarmbändern. Dank seiner weichen Textilstruktur sorgt es für eine schonende Reinigung, ohne Kratzer zu hinterlassen.

ANWENDUNG

Trockenreinigung

Fingerabdrücke, Staub und leichte Verschmutzungen sanft mit dem Tuch abwischen.

Feuchtreinigung

Für hartnäckigere Flecken das Mikrofasertuch leicht anfeuchten und vorsichtig über die Oberfläche wischen.

Metallarmbänder reinigen

Das Tuch über die Glieder führen, um Ablagerungen zu entfernen.

FEATURES

The elegant cleaning cloth is made of ultrafine microfiber and is ideal for maintaining watch crystals, cases, and metal bracelets. Its soft textile structure ensures gentle cleaning without leaving scratches.

USAGE

Dry Cleaning

Gently wipe away fingerprints, dust, and light dirt with the cloth.

Moist Cleaning

For more stubborn stains, slightly dampen the microfiber cloth and gently wipe the surface.

Cleaning Metal Bracelets

Slide the cloth over the links to remove buildup and residues.

PFLEGEHINWEISE

Reinigung

- Regelmäßig ausklopfen oder trocken ausschütteln, um Staubpartikel zu entfernen
- Falls erforderlich, bei maximal 30°C per Hand oder in der Maschine ohne Weichspüler waschen
- Nicht bügeln und nicht im Trockner trocknen

Lagerung

Trocken lagern und vor direkter Sonneneinstrahlung schützen.

SICHERHEITSHINWEISE

Reinigungsmittel

Nur für die sanfte Trocken- oder Feucht-reinigung geeignet – keine aggressiven Reinigungsmittel verwenden.

Kratzer vermeiden

Um Kratzer zu vermeiden, darauf achten, dass sich keine groben Schmutzpartikel auf dem Tuch befinden.

Oberflächen Testen

Bei besonders empfindlichen Oberflächen zunächst an einer unauffälligen Stelle testen.

CARE INSTRUCTIONS

Cleaning

- Regularly shake out or gently dust off the cloth to remove particles
- If necessary, wash by hand or in the machine at max. 30°C without fabric softener
- Do not iron and do not tumble dry

Storage

Store in a dry place and protect from direct sunlight.

SAFETY INSTRUCTIONS

Cleaning Agents

For gentle dry or moist cleaning only – do not use aggressive cleaning agents.

Avoid Scratches

To avoid scratches, make sure there are no coarse dirt particles on the cloth.

Testing Surfaces

For particularly delicate surfaces, test on an inconspicuous area first.

KONTAKT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH

Rastatter Straße 8

75179 Pforzheim

Deutschland

+49 7231 20413 - 0

info@laco.de

www.laco.de

2025/10 Änderungen vorbehalten.

CONTACT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH

Rastatter Straße 8

75179 Pforzheim

Germany

+49 7231 20413 - 0

info@laco.de

www.laco.de

2025/10 Specifications are subject to changes.